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西日本区強調活動 

1 月 

IBC DBC 

出会い→交わり→新（再）発見→自己研鑽 

 

１月の例会 

✦1 月第 1 例会 １月９日(金)１８：３０～  

 新年例会 於 千年の宴 

  会 費  3,500 円 

 ・バレンタインコンサートについて 

 ・次期クラブ運営について 

 ・1 月誕生者のお祝い 

 ・諸報告 

 

✦1 月第 2 例会 1 月 20 日(火)１９：００～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室５ 

   

  

 

 

    

 

 

今後の予定 

✦バレンタインコンサート 

  ２０１５年２月７日(土)14：00～16:00 

  ウッディタウン市民センター 

（第 2例会報告をご覧ください） 

後日、チケット販売や仕事分担などのご

協力をよろしくお願いします。 

 

✦２月第 1例会   

  2015 年２月１０日(火)19:00～ 

  キッピーモール６Ｆ 会議室５ 

 

✦２月第 2例会 

  2015 年２月２４日(火)19:00～ 

 

♡お誕生日おめでとうございます♡ 

1 月 ３日 中條 郁子メネット 

1 月２０日 松本 文男メン 

 

 

 

 

さんだワイズメンズクラブ

〒669-1545 

三田市高次２－４－３８ 

   三田ＹＭＣＡ内 

会長主題：『もう一度 見直して 行動しよう』 No.22-07  January  2015 

国 際 主 題：『言葉より行動を』 
   “Talk Less, Do More” 
ア ジア主題：『未来を始めよう、今すぐに』 
  “Start Future Now” 
西日本区主題：『響きあい、ともに歩む』 
  “To walk together, echoing each other” 
六 甲部主題：『さらなる交流さらなる国際 
        さらに活発な六甲部へ』 

会 長：安行 英文 
副 会 長：杉村 肇 
書 記：松本 美耶子 
会 計：杉村 肇 
ファンド：松本 文男 
連絡主事：清水 孝一 
ブリテン：安行 英文 松本 文男 

１2月データ 《在籍者 1０名》 

 出席 会員 8 名 出席率 ８０％ 

リーダーOBOG 含めて出席者 ３０名 

今月の聖句 

「私はあなたたちのために立てた計画をよ

く心に留めていると主は言われる。それは平

和の計画であって、災いの計画ではない。将

来と希望を与えるものである」 
        (エレミア書 29 章 11 節) 
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新年を迎えて 

会長 安行 英文 

ワイズメンの皆様、新年あけましておめでとう

ございます。旧年中は大変お世話になりました。

今年もどうぞよろしくお願い申し上げます。 

 さて昨年は神戸 YMCA も脇浜での新しい拠点で

活動が始まっており、新しい加納町の本部拠点も

いよいよ立て替えが始まりました。よりいっそう

のワイズの支援が求められる年でもあったように

思います。 

 さんだクラブにおきましても会員の増強が望ま

れるところでありますが、さんだクラブの特徴を

失うことなく、リーダーの養成のための支援、地

域に根ざした兵庫北部のワイズ活動や YMCA 活動

の拠点となる支えとしてのフロンティア的な役割

は今後も強く求められるものと確信しています。 

 どうぞ、今までのお支えとこれからの支援をお

願い申し上げまして下半期の冒頭の挨拶といたし

ます。 

 本年もよろしくお願い申し上げます。 

 

クリスマス例会報告 

 

１２月１３日土曜日 18：30～ 高次公民館 

 末岡牧師の説教ではじまったさんだクラブのク

リスマス例会は、絵本の中から例えて示されたそ

れぞれにはそれぞれの役割があり、そんなものた

ちが集まり、支え合い社会ができているのである

ことを改めて考えさせられました。 

 齋藤メンのオルガン奏もいつ聞いても上手で感

心しましたし、それにまして今年のさんだワイズ

メンズクラブクリスマス例会はたくさんのリーダ

ー、リーダーOBOG の参加で大変盛会であったこと

を報告いたします。 

 

 

 

 

 なんとリーダー含め OBOG を合わせると 29 名、

それにワイズメンが８名と狭い公民館の会議室に

明るい話し声と、みんなの近況報告で互いの最近

の動静が確認できました。 

 こんなに集まることはなかったので、当初のオ

ードブルが足りず、買い足しに行く嬉しい悲鳴の

声が聞こえていたのが印象的でした。 

 OGOB はみんな子どもたちと何らかの関わりの

ある仕事についていて、Y で培われたら青少年に

対する限りない愛情をそのまま、彼ら彼女たちの

人生そのものになっていたのをうかがって、改め

てさんだクラブがリーダーを応援していることに

その意義を感じざるを得ませんでした。 

 時間たっぷりの予定でしたが、まだまだ名残惜

しい余韻を残し、それぞれ寒い家路につきました。 

 来年もリーダー、リーダーOGOB の参加を呼びか

けいつまでもさんだクラブとの関係を続けていき

たいと思ったクリスマス会でした。 

 

１２月第２例会報告 

2014 年 12 月 2２日（月） １９：００～ 

出席者：杉村、齋藤、安行英、暁、清水 

① バレンタインコンサート 

チラシを杉村メンにお願いしていたものが仮

に出来上がってきたが、少し色合いの補正を

しようということで、暁子メンに依頼する。 

チケットは１月９日の新年会の折、あるいは

郵送にて送ることになる。３００枚ほど作成。 

出演者は 

  時田直也氏 県多紀ハッピーボーイズに決定。 

② メネット事業 

クラブとしては地区のメネット事業、部のメ

ネット事業について今回は見送る。 

③ 神戸 YMCA の会館新設支援金 10 万円はファン

ドから支出し、その支出は３月頃の適切な時

期をみておこなうことをお願いした。 

④ 全リ研の支援金も行うことで決定した。 

その他今年一年の会員皆様の協力に感謝申し上

げます。ありがとうございました。（安行英文） 


